

Movidas empresariales

Jorge Arturo Cabra Martínez es el actual Gerente Nacional de Manejo de la PC y otras enfermedades de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite desde el segundo semestre de 2009.

Es Microbiólogo con Máster en Biotecnología y Doctor en Ciencias Agronómicas de la Facultad de Ciencias Agronómicas de Gembloux en Bélgica. Tiene 15 años de experiencia en Dirección Administrativa y Técnica en producción, desarrollo e innovación agroindustrial. Es experto en producción agrícola y agroindustrial de frutales, flores de exportación y palma de aceite.



Fue gerente general de Palmas Monterrey y Extractora Monterrey; gerente de Unidad de Propagación y Biotecnología de MG Consultores CI Ltda; director técnico de Manejo Integrado de Plagas y Enfermedades y Manejo Integrado de Riego y Fertilización en la misma organización. Luego fue Director Científico de la misma.

Se ha destacado en la dirección de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico de los sectores agrícolas y agroindustrial por sus múltiples asesorías, consultorías técnicas y desarrollo de patentes.



Jaime Humberto Acero Hernández es el gerente general de Palmas Monterrey S.A. Es Ingeniero Químico de la Universidad de América con Especialización en Alta Gerencia de la Universidad de los Andes. Magister en Administración de Negocios (MBA) del Instituto Tecnológico de Monterrey e Ingeniería Industrial de la Universidad del Valle.

Su trayectoria profesional inició en la Federación Nacional de Algodoneros. Su trabajo en el gremio palmero se inició con la vinculación al grupo Lloreda Grasas S.A. en donde se desempeñó como Subgerente Industrial de Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. y unos años después asumió el cargo de Gerente de Operaciones de Palmeiras S.A..

También ocupó la Gerencia de Palma del Grupo Daabon Organic y el pasado mes de julio de 2009 llegó a la Gerencia General de Palmas Monterrey S.A. El ejecutivo cuenta con más de 16 años de experiencia en palma y es presidente de Comités y miembro activo de las Juntas Directivas del gremio.

Tito Eduardo Salcedo se posesionó como gerente de Bio D S.A. en septiembre de 2009. Es Ingeniero Químico de la Universidad Industrial de Santander.

En este departamento ha sido un líder aglutinador en diferentes iniciativas tanto productivas como sociales, entre éstas, la creación y gestión de Fruto Social de la Palma, la conformación de Eco Diésel S.A., además de otras gestiones que apalancaron el crecimiento de la cadena productiva de la palma de aceite en dicha región. Fue miembro de la Junta Directiva de Fedepalma donde también se destacó por sus aportes al gremio palmero.



Se desempeñó como gerente general de Bucarelia hasta agosto de 2009. En esta empresa ocupó diferentes cargos en un período mayor a 25 años, los cuales le permitieron acumular una vasta experiencia del negocio palmero.

Adolfo León Pizarro está a cargo de la Gerencia General de Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. desde el 10 de agosto de 2009.

Es Administrador de Empresas con especialización en Sistemas de Calidad. Su experiencia laboral inició en el sector bancario en entidades como el Banco de Bogotá y Banco Sudameris.

Durante 7 años se desempeñó como Líder de Equipo Logístico y de Servicio al Cliente de la empresa Harinera del Valle S.A. y durante 6 años fue gerente general del Ingenio María Luisa S.A..